

'Gobierno a tu alcance', más cerca de la comunidad

Desde las 9:00 a.m. a las 4:00 p.m., el Alcalde de Popayán con su gabinete municipal estarán este sábado 4 de marzo en el barrio Camilo Torres, para atender las solicitudes de la comunidad



Porque el gobierno
debe estar más a
tu alcance, ahora
llegaremos a tu
comunidad

Sábado 4 de marzo | Colegio César Negret (B/ San Camilo)
HORA 9:00 a.m. a 3:00 p.m.



Con oferta de
servicios

La iniciativa de acercamiento a la comunidad 'Gobierno a tu alcance' de la Administración Vive El Cambio, inicia este año con la jornada de atención en el barrio Camilo Torres, colegio César Negret, donde las comunidades del sector y aledaños, podrán resolver sus trámites e inquietudes de manera directa con los diferentes funcionarios de las Secretarías de la Alcaldía de Popayán.

Este año la iniciativa de acercamiento, se trasladará a 9 sectores de la ciudad para atender, resolver las inquietudes y trámites que la ciudadanía tenga al respecto; y a su vez estará acompañada de una oferta institucional a cargo de entidades como el Instituto Colombiano de Bienestar Familia-ICBF, Familias en Acción, Red Unidos, Corporación Autónoma Regional del Cauca-CRC, Mi negocio ya del Departamento Nacional de Planeación, Unidad de Víctimas, Dian, Policía Metropolitana, Concejo Municipal, Banco Agrario, Funpad, Sinpad, Agroinnova, ICA, ANUC, Proagro, Ruta del Maíz, y la organización Frutos del Campo, entre otros.

Cada mes con anterioridad se informarán a los sectores que llegará esta iniciativa.

Abierto Concurso de Fachadas y Balcones

Desde el pasado 22 de febrero y hasta el lunes 13 de marzo, estarán abiertas las inscripciones para participar en la segunda edición del concurso que busca enlucir el Centro Histórico de Popayán



II CONCURSO
Fachadas & Balcones
Hagamos de nuestra ciudad,
una obra de arte

Fachada ganadora 2016

Alcaldía de Popayán | Vive el **CAMBIO** | **POPAYÁN** | CÁMARA DE COMERCIO DEL **CAUCA** | **POPAYÁN** *de Always*

Hasta el próximo lunes 13 de marzo en la Oficina de Turismo, la ciudadanía payanesa que habita o cuenta con un bien inmueble en el Centro Histórico, podrá participar de la segunda edición del concurso de 'Fachadas y Balcones, a hagamos de nuestra ciudad una obra de arte', que busca embellecer el sector histórico como preámbulo a la llegada de la Semana Santa.

"En el concurso podrán participar los propietarios de inmuebles del Centro Histórico que enluzcan sus fachadas, balcones, rejas, entradas a casas y rincones, que reúnan las condiciones de conservación y cuidado. Se valorarán las fachadas que se encuentren debidamente pintadas, teniendo en cuenta otros elementos, como las forjas y carpintería en general, respetando los materiales originales", se informó desde la Oficina de Turismo de Popayán.

Así mismo, se aclaró que se excluirán del concurso aquellas construcciones que se encuentren en situación de ilegalidad o que estén incursas en procesos de orden sancionatorio, frente a posibles infracciones urbanísticas cometidas en los inmuebles.

Los balcones deben permanecer adornados con flores, durante los meses de marzo y abril. El jurado calificador realizará la valoración de los inmuebles participantes del 22 al 24 de marzo.

Link de inscripción:

<http://popayan.gov.co/ciudadanos/sala-de-prensa/ii-concurso-de-fachadas-y-balcones>

Cronograma de inscripción

Cierre de convocatoria: lunes 13 de marzo

Publicación de propuestas seleccionadas: Jueves 16 de marzo

Evaluación de participantes: Del 22 al 24 de marzo

Publicación de ganador y premiación: Jueves 6 de abril

A tener en cuenta

- El concurso será fallado por un jurado constituido por un representante de la Asociación de Arquitectos, un representante de la Asociación Payanesa de Orquideología, un representante de los curadores urbanos y un representante de la Junta Permanente Pro Semana Santa.
- Para la premiación, el jurado tendrá en cuenta los aspectos artísticos y ornamentales de la ciudad, que correspondan a los valores históricos y patrimoniales de las fachadas.
- Habrá un reconocimiento para aquellos propietarios que además de enlucir fachadas y balcones, cumplan con las normas que regulan la publicidad en el Centro Histórico, retirando la que está prohibida, como pendones plásticos y avisos que contaminan visualmente.

Documentos requeridos para la inscripción:

1. Ficha de inscripción debidamente diligenciada que podrá descargarse de la página web de la Alcaldía de Popayán o solicitarse físicamente en la Oficina de Turismo de Popayán.
2. Copia de la cédula de ciudadanía del propietario o certificado de existencia y representación legal, para el caso de personas jurídicas.
3. Declaración de conocimiento y compromiso de cumplir las bases del concurso.

Alcaldía de Popayán destaca el trabajo articulado de la Policía Metropolitana

Policía Metropolitana de Popayán en articulación con la Fiscalía General de la Nación, entregaron resultados positivos frente al control del microtráfico en Popayán



Este lunes 27 de febrero la Policía Metropolitana de Popayán informó sobre los avances positivos logrados durante el año 2017 como parte de las acciones de control de microtráfico en Popayán, bajo un trabajo articulado entre la Fiscalía General de la Nación y la Policía..

Entre los reportes, se destacó la captura de 64 personas involucradas en el expendio de estupefacientes; la incautación aproximada de 1.116 gramos de marihuana y 306 gramos de bazuco; y el desarrollo de 2 procedimientos en los

barrios Lomas de Granada y Villa Occidente, donde capturaron a cuatro personas, e incautaron 2 armas de fuego tipo pistolas.

“Es un compromiso para nuestra institución atacar de manera directa este fenómeno delictivo, por eso, el incremento de las actividades de policía y los resultados contundentes frente a este delito. La intención es fortalecer más las acciones y motivar a que la ciudadanía siga denunciando”, afirmó el Coronel Pompy Pinzón, comandante de la Policía Metropolitana de Popayán.

El Coronel, resaltó también la colaboración de la comunidad, quienes informan detalladamente la maneras en que estos delincuentes comercializan sustancias psicoactivas a menores de edad.

Desde la Administración Municipal se destacó el papel de la Policía y su trabajo conjunto con la comunidad, a fin de aminorar los índices de inseguridad y conductas delictivas en Popayán.

Punto Móvil de Recaudo Predial ahora en la Facultad de Ingeniería

Entre hoy lunes y jueves de la presente semana, los payaneses podrán pagar su tributo en la sede de la Universidad del Cauca en el sector de Tulcán.



Con horario de 8:00 a.m. a 12:00 m. y de 2:00 p.m. a 4:00 p.m., entre hoy lunes 27 de febrero y el jueves 2 de marzo de 2017, la Administración Municipal 'Vive el Cambio' a través de la Secretaría de Hacienda estará atendiendo al público en general con su Punto de Recaudo Móvil en la Facultad de Ingeniería de la Universidad del Cauca, ubicada en el sector de Tulcán, para que los payaneses paguen su impuesto predial con tarjeta débito o tarjeta de crédito.

En dicho punto, como ha sucedido en el Centro Comercial Campanario y el Edificio Edgar Negret Dueñas y Maxi Hogar de Bellavista, los payaneses

también podrán reclamar su recibo de Impuesto Predial y pagarlo allí mismo con tarjeta de crédito o tarjeta débito; o en su defecto solo reclamar el recibo para irlo a pagar a cualquier entidad bancaria de la ciudad, habilitada para tal fin.

Esta iniciativa de la Administración Municipal busca descentralizar el recaudo del Impuesto Predial en la ciudad para comodidad y facilidad de los contribuyentes payaneses. Así lo indicó Claudia Ximena García Navia, secretaria de Hacienda de Popayán, agregando que: "Queremos brindarles distintas alternativas a los ciudadanos para que no tengan que trasladarse hasta el centro de la ciudad y puedan cancelar sus obligaciones tributarias en sitios cercanos a sus sitios de residencia".

Administración Vive El Cambio apoya cortometraje caucano

'La ultima promesa del diablo', destaca la tradición de las chirimías caucanas, que se están perdiendo con el paso del tiempo



Llegar a los payaneses, caucanos y colombianos con un mensaje claro de lo que significa el verdadero valor de la amistad, es una de las pretenciones de Marco Paredes Manzano con su tercer cortometraje titulado 'La última promesa del Diablo'.

Es así como la Administración Municipal, interesada en apoyar los procesos culturales que se gestan en el municipio, se vinculó con la realización de esta película en su estapa de preproducción, a través de su Oficina de Turismo. Aporte que el emprendedor audiovisual calificó de valioso, puesto que le

permitted to advance part of his work, of which 30% remains to be completed for it to become a reality.

"I am making a call to all the people of Popayán and Cauca who wish to be involved in the production of this short film, either as a sponsor or through an agreement or alliance that allows us to concretize the production stage that is programmed for 12 days of shooting; of which four will be in Almaguer and eight in Popayán", explained the audiovisual technologist who has already filmed *Transdimensión* in 2011 and *El diáfano* in 2015.

'*La última promesa del Diablo*' is a real story with a touch of fiction in which, through the consultation of documentary elements and testimonies of musicians, the director recreates the story of the diablito of a Cauca chirimía that resists being cut off, and the disappearance of this cultural tradition, as happened with the widow and the death. The film also highlights the value of the chirimías, which over time have been relegated to animating the New Year's Eve novenas.

Those interested in being involved in the production of the short film '*La última promesa del Diablo*', can receive more information by calling 3147 01 86 34.

Deportistas caucanos se destacan en competencias nacionales e internacionales

Con el apoyo de la Secretaría del Deporte y la Cultura, este fin de semana cuatro deportistas representaron al Cauca en distintas competencias deportivas en Colombia y el exterior



Los deportistas Javier Mateo Caicedo, José Manuel Rozo Mosquera, Andrés Cruz y Giovanni Hernández, apoyados por la Administración Municipal a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura, debutaron en distintos campeonatos realizados a nivel nacional e internacional este fin de semana.

La actuación más destacada fue la del nadador Javier Mateo Caicedo en la Primera Copa Mundo de Natación con Aletas y Actividades Subacuáticas 2017 realizada en Eger Hungría, donde obtuvo medalla de plata en los 50 metros bioletas y bronce en los 100 metros de esta misma categoría. Por otro lado, José Manuel Rozo Mosquera, ocupó el quinto puesto en los 100 metros de inmersión con tanque en esta misma competencia deportiva.

En la ciudad de Valpaíso, Chile, el ciclista payanés Andrés Cruz tuvo una destacada actuación en el evento Red Bull Valparaíso Cerro Abajo; una de las competencias de downhill más exigentes de todo el mundo que este año llegó a su versión número quince.

Por su parte, Giovanni Hernández corrió en la categoría sub 23 élite del Campeonato Nacional de Ciclismo en Ruta, que se realizó en la ciudad de Bogotá con un recorrido de 14 vueltas que comprendían un total de 239 kilómetros.

La Administración Municipal extiende un mensaje de felicitación a estos deportistas por sus actuaciones y continúa comprometida con el posicionamiento y desarrollo del deporte en todo el municipio de Popayán.

Agenda para 'El Cambio'

Bajo la vocería de la secretaria de Salud Municipal, Iris Santiago, mañana a las 9:30 a.m. en el despacho del Alcalde de Popayán, se llevará a cabo rueda de prensa sobre el tema de la situación actual del Asilo San Vicente de Paúl.

Los esperamos.



Rueda de Prensa

**Situación del Asilo
San Vicente de Paúl**

Vocera: Iris Santiago
Secretaria de Salud Municipal

Martes
28 de febrero
9:30 a.m.

Despacho del **Alcalde**

 Alcaldía
de Popayán

 Vive el
CAMBIO
SECRETARÍA DE SALUD

'Brillo de Mujer' carrera atlética

En el marco del Día Internacional de la Mujer, el próximo 8 de marzo, la Administración Municipal invita a todas las payanesas a la carrera atlética 'Brillo de Mujer'.



Brillo de MUJER
CARRERA ATLÉTICA
DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

MIÉRCOLES 8 DE MARZO DE 2017

HORA: 7 P.M.
PUNTO DE PARTIDA
PARQUE CALDAS

Alcaldía de Popayán | Vive el CAMBIO | SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

RECORRIDO 2.5K

Cra. 13, Calle 4, Calle 5, Carrera 9, Cra. 6, Cra. 3

PARQUE CALDAS | Salida y Llegada

Supérate Intercolegiados 2017

Inscripciones abiertas a partir del 1 de febrero hasta el 20 de marzo de 2017 a través del siguiente link: <http://www.superate.gov.co/>



Punto de Recaudo Móvil

Aquí los popayaneses pueden pagar su impuesto predial con tarjeta de crédito o tarjeta débito. Adicionalmente se hace entrega del recibo para ser cancelado en cualquier entidad bancaria habilitada para tal fin.

Lugar: Facultad de Ingeniería de la Universidad del Cauca - Tulcán.

Fecha: Desde el lunes 27 de febrero al jueves 2 de marzo de 2017.

Horario: 8:00 a.m. a 12:00 m. y de 2:00 p.m. a 6:00 p.m.



HACIENDA

PUNTO DE RECAUDO MÓVIL

IMPUESTO PREDIAL 2017
"Con tu aporte contribuyes al desarrollo de la ciudad"

DESCUENTOS:
25%
20%
10%

**FACULTAD DE INGENIERÍA
UNIVERSIDAD DEL CAUCA**
DEL 27 DE FEBRERO AL 2 DE MARZO DE 2017

8:00 A.M. A 12:00 M. Y 2:00 P.M. A 4:00 P.M.

Alcaldía de Popayán

Vive el
CAMBIO

Mercado Móvil

Los payaneses podrán disfrutar de variedad en productos del campo con la mejor calidad



MERCADO MÓVIL

¡Ven y disfruta de los productos más frescos del campo!

Sábados y Domingos
5:00 a.m. - 4:00 p.m.

Parqueadero Instituto Colombiano de Bienestar Familiar - B. Santa Helena

Alcaldía de Popayán

Vive el **CAMBIO**
SECRETARÍA DE GOBIERNO Y PARTICIPACIÓN COMUNITARIA

Oficina de prensa y comunicaciones
Alcaldía de Popayán